

Vive con nosotros
una experiencia



MÁS VITAL MÁS INTEGRAL

Somos COHAN
Expertos en la gestión farmacéutica integral

Somos COHAN, una cooperativa multiactiva con una experiencia de más de 41 años en la gestión farmacéutica integral. Agrupamos a los hospitales públicos de Antioquia y entidades de salud sin ánimo de lucro, a quienes brindamos beneficios financieros, tecnológicos, educativos y culturales, producto de nuestra labor comercial.

Portafolio de productos y servicios pensado para acercar cada vez más los servicios de salud a nuestras comunidades



Distribución de medicamentos y dispositivos médicos

Con una plataforma tecnológica todo en uno para la consulta y compra de productos, somos expertos en el suministro de medicamentos y dispositivos médicos para el sector salud.



DISPONIBILIDAD: Más de 19.000 referencias entre dispositivos médicos y medicamentos básicos, medios y de alto costo.

ALCANCE: logística de distribución local, regional y nacional para los diferentes niveles de atención. (Operadores logísticos, subdistribuidores locales y nacionales y hospitales públicos).



SOFTWARE PROPIO: Toma y seguimiento de pedidos 7/24 a través de nuestro sistema de información HERINCO.

ENTREGAS: oportunidad en el suministro gracias a nuestro Centro de Distribución semiautomatizado, con robots de última generación.



CALIDAD Y TRANSPARENCIA en nuestros procesos.

SERVICIO HUMANIZADO: Equipo comercial especializado para una atención integral antes, durante y en la posventa; así como para la gestión de requerimientos particulares.



Sabías que... Nuestra cadena de atención incluye desde la negociación conjunta con los laboratorios de la industria farmacéutica hasta la selección y estimación de las necesidades de los clientes, para la posterior adquisición, recepción, almacenamiento y distribución de los medicamentos y los equipos médicos.



Administración de servicios farmacéuticos integrales

Para llegar cuando es, donde es y con el servicio que es, articulamos con nuestros hospitales asociados una red de servicios farmacéuticos para la dispensación ambulatoria de medicamentos y dispositivos médicos en el lugar de residencia de los usuarios. Asimismo, nos encargamos de la administración directa de farmacias intrahospitalarias.

Valores agregados de nuestra atención



Todo en uno

Equipo humano, infraestructura e inventario administrados por COHAN.

Entregas seguras

Equipos biométricos para la seguridad en la entrega de los medicamentos a los usuarios y entrega de informes de gestión para las aseguradoras.



Calidad del producto

Cumplimiento de la normatividad y gestión del inventario para el control de obsoletos, averías o mermas.

Más allá de la entrega del medicamento

Seguimiento farmacoterapéutico, seguridad de la medicación, educación la paciente y farmacovigilancia con nuestro Programas de Atención Farmacéutica Integral.



Contrata con nosotros una experiencia más vital

Prestación de servicios de salud

Diseñamos y lideramos modelos de atención en salud especializados en enfermedades de alto costo, huérfanas y crónicas no transmisibles, mediante la articulación y participación en programas integrales atención en salud.

Como expertos en la gestión farmacéutica integral somos, además, responsables de la aplicación de los medicamentos especiales para las cohortes de pacientes que son atendidas en cada uno de los modelos.



Gestión del riesgo en poblaciones priorizadas (pacientes de alto costo y enfermedades crónicas).



Modelos innovadores integrados de gestión clínica y farmacéutica.



Abordaje multidisciplinario de la patología para la detección y gestión de riesgos.



Atención individualizada por paciente.



Educación para el paciente y su familia.



Atención del paciente en su lugar de residencia con la red pública local

Pilares de nuestra atención

Para más información visita: www.medic.com

Formación para el trabajo - Politécnico COHAN Ciencia de la Salud -

Contamos con el Politécnico COHAN- Ciencias de la Salud, desde donde ofrecemos a la comunidad una formación académica integral para transformar la gestión de los medicamentos y la atención en salud, siempre bajo las Certificaciones en las Normas de Calidad ISO 9001, NTC 5555 y de programas como la NTC 5663 y NTC 5581.



Oferta académica a partir de diferentes técnicas laborales en salud y formación para el trabajo.

Cursos de formación continua en modalidad presencial y virtual, talleres y diplomados de acuerdo con las necesidades del sector o ajustados a la medida de nuestros clientes.



Asesorías, consultorías e investigación para el sector salud.

Aula de entrenamiento dotada con simuladores de última generación y un acompañamiento permanente del docente.



Para más información visita: www.politecnicocohan.edu.co



Cooperativa de Hospitales de Antioquia

604 6054949

Carrera 48 N° 24 - 104
Medellín - Colombia

www.cohan.org.co

@CooperativaCOHAN

@COHAN_med